



スポーツフェスティバル開催！

キッズ班の絆がさらに深まりました。

本日、秋晴れのもとスポーツフェスティバルを実施しました。延期に伴い保護者の皆さんには御心配をおかけしたと存じます。御協力いただきましたことに心より感謝申し上げます。



フェスティバルのオープニングは鼓笛演奏。6年生にとっては最後の演奏となりました。昨年末から練習してきた成果を発揮し、金管と打楽器のバランスのよい立派な演奏に惜しみない拍手が送られました。

開会式では、福島市陸上競技大会の表彰も行い、これから走る子どもたちのお手本とすることができました。1・3・5年代表によるめあての発表、さらには、選手宣誓では赤間玄さんが「キッズ班の絆を深めます」と述べ班長としての責任感を感じました。競技に入り、徒競走、キッズ班による一小タイフーンや対抗リレーを行いました。どの競技も全力で取り組み、声援に代えて拍手による応援が温かく響きました。閉会式では、講評に続いて2・4・6年代表による感想発表があり、自分の頑張りを振り返ったり、互いを称えあったりする姿が見られました。



早いもので2学期も後半に入ります。これからも、一人一人が目標に向かって挑戦する

<徒競走・一小タイフーン・キッズ班対抗リレーに全力で取り組む子どもたち>

姿を大切に、充実した学校生活を送ることができるよう支援してまいります。保護者の皆さんには、今後とも本校の教育活動に御理解と御協力をどうぞよろしくお願いいたします。

